

2023. 1. 10 NO*2*1

# 明けまして おめでとうございます。

2023年がスタートしました。本年もよろしくお願いいたします。

1月に新たなホームページを開設いたしました。ホームページのアドレス並びに携帯からもご覧いただけるよう QR コードを題字に掲載しました。日々の子どもたちの活動や行事予定など順次掲載していく予定です。よろしくお願いします。

今年は、うさぎ年です。うさぎにまつわるお話をしましょう。

ウサギといえばピンとたった耳。音を収集することに特化しているこの耳。 このことからウサギは幸運や流行などをキャッチする、情報収集のシンボルと 言われているそうです。また**人の意見をよく聞けるようになる**というゲン担ぎ に用いられることもあるのだとか。

ウサギといえば跳躍!ジャンプする動物です。

このことから、**跳躍の象徴**であるといわれています。 今の自分をさらにジャンプアップさせられるかも。

ウサギといえば月で餅をついている姿が連想されますね。

このことからウサギニ月の象徴であり、

**月=ツキつまり、ついてる。運が良い。**という幸運の シンボルといわれているそうです。

実は、まだまだありますが、大河内小学校のみなさんにとって

- うきうきわくわくするような
- さいこうの一年になるようにそして、
- ぎらぎら輝く太陽のようなあたたかい大河内小学校になるように、 職員一同がんばります。



### お知らせ

1月13日(金)に学校アンケートを配布します。児童一人につき一枚です。 2月3日(金)を〆切とします。ご協力よろしくお願いいたします。

## 学校生活

12月21日(水)全校遊び 全校で遊びました。 晴天の中、みんな走り回っ て楽しそうです。







### 12月23日(金)冬休み前集会

校長から、2022年の4月から各学年素晴らしかったこと(ブラボーだったこと)を話しました。

2023年度もブラボーで締めくくれるように頑張っていきたいと思います。また、各学年で12月eライブラリを頑張った人を紹介しました。

集会や一斉下校の時に、毎月紹介できればと思っています。

### 12月23日(金)大掃除

全校で廊下の汚れをメラミンスポンジでこすり、ピカピカにしてくれました。 子どもたちが、帰った後、先生たちがワックスをかけてくれました。新年を気持 ちよく迎えることができました。



